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Los Alcázares 

Los alcaldes del PSOE insinúan que el Gobierno 
regional favorece a los ayuntamientos del PP 
Los municipios asesorarán ai partido para introducir enmiendas en ios Presupuestos del Estado 
ALEXIA SALAS • LOS ALCÁZARES 
Fueron 19 los ediles socialistas qne se reu
nieron ayer con la secretaria general del 
PSOE, Maxía Antonia Martínez, en Los Alcá
zares para aunar criterios de caxa a la recién 
estrenada legislatura. La cifra impar res-

«Hay nuevos alcaldes y el PSOE 
sigue teniendo fuerte vocación de 
gobierno», afirmó ayer la secreta
ria general de los socialistas mur
cianos. Sobre la actitud que man
tendrán los responsables munici
pales del PSOE en los próximos 
años, se habló de «lealtad institu
cional, propósito de trabajo y no 
partir de agravios», según María 
Antonia Martínez, aunque se opon
drán a «los tratos discriminato
rios» del Gobierno del PP con los 
ayuntamientos socialistas. 

La secretaria general del 
PSRM-PSOE hizo hincapié en los 
presupuestos regionales, que se 
deberán aprobar después del 
verano, «ya que de ello depende 
que los alcaldes cumplan muchos 
de sus objetivos». La consigna de 
los socialistas en un gráfico símü 
de dos direcciones es: «Descen
tralización hacia abajo y defensa 
de los intereses hacia arriba», 
según Martínez. Se prestó ade
más especial atención al proceso 
de comarcalización de Cartagena 
y el Mar Menor, «para conseguir 
obras de infraestructura y abara
tar los servicios públicos, además 
de acabar con la competitividad 
entre los municipios». 

María Antonia Martínez afirmó 
que los alcaldes no tendrán inje
rencias del partido en su labor 
municipal y «serán ellos los que 
recomienden a la dirección a la 
hora de hacer enmiendas a los 
Presupuestos Generales del Esta
do». El Plan Hidrológico, la cul
minación de las autovías en eje
cución y el Plan de Saneamiento 
del Mar Menor estuvieron sobre la 
mesa de los socialistas. 

En la reunión, a la que no acu
dieron los alcaldes de Lorca, 
Miguel Navarro, que asistía en 
Madrid a una reunión nacional de 
alcaldes socialistas, y de Ceutí, 
Manuel Hurtado, que tenía un 
compromiso cultural de su muni
cipio, se acordó incrementar la 
coordinación entre el grupo par
lamentario y las corporaciones 

pondía a la incorporación de un represen
tante del PSOE de Torre Pacheco, que gobier
na con los independientes en el municipio, ya 
qne el mapa regional socialista simia 18 alcal
días tras las elecciones del 13 de junio. Un 
PSOE reforzado en presencia municipal, 

sobre todo en la comarca de Cartagena y Mar 
Menor, con la victoria de La Unión y la entra
da en el gobierno de Torre Pacheco. El vice
secretario Ramón Ortiz insinuó que el Gobier
no regional aplica trato de favor con los con
sistorios gobernados por el PP. 

La senadora Martínez junto al alcaide de Los Alcázares (centro) y el regidor de La Unión. 
PEDRO VALEROS 

locales. El vicesecretario del 
PSRM, Ramón Ortiz, anunció en 
declaraciones a Efe que estas reu
niones se celebra
rán de forma perió
dica y dijo que «va 
a haber una unión 
muy estrecha y 
vamos a trabajar de 
manera muy coor
dinada». Para ello, 
el secretario de ^"~~~"~~ 
política municipal 
de la Ejecutiva del PSRM-PSOE, 
Juan Escudero y el secretario del 
grupo parlamentario socialista, 
Juan Duran, serán los coordina
dores de esta tarea para la cual 
cada diputado regional tendrá ads-

La senadora María 
Antonia Martínez 
recuerda que «el PSOE 
sigue teniendo fuerte 
vocación de gobierno» 

critos un número de municipios 
con el objetivo de que sus alcaldes 
les transmitan las cuestiones que 

consideren nece
sario trasladar a la 
Asamblea Regio
nal. En el encuen
tro se estimó nece
sario «dar una res
puesta apropiada 
al deseo de los ciu-

^~~~^~~" dadanos, especial
mente en los 

municipios donde hemos ganado 
las elecciones y estaba gobernan
do el PP, ya que antes no se daba 
esa respuesta». 

«Hay un elemento de base que 
preocupa a todos los alcaldes y es 

que estos días están detectando 
una falta de sensibilidad del 
Gobierno regional», agregó el vice
secretario. «Parece que hay más 
agflidad para atender a los alcaldes 
del PP que a los del PSOE y cree
mos que dentro del esquema plu
ral de gobierno que hay en la 
Región debería de darse un marco 
general de lealtad institucional 
entre todos, porque al final lo que 
tiene que primar es \m gobierno en 
favor de los intereses de los ciu
dadanos», indicó Ortiz. Ajuicio del 
dirigente socialista «dar preferen
cia a los municipios del PP es un 
error que no se debería cometer, 
aunque confiamos en que las cosas 
transcurrirán con normalidad». 

Mazarrón 

Valeía busca «una fórmula para la estabilidad 
PEDRO CHICO / EFE • MAZARRÓN 
La reunión del alcalde indepen
diente Domii\go Valera con el gru
po del PP, dentro de la ronda de 
entrevistas con todos los partidos 
políticos para lograr un gobierno 
estable, ha quedado aplazada has
ta hoy. Antes, la dirección de los 
populares quiere mantener un 
encuentro con sus representantes 
locales. Además, el ex alcalde José 
Raja no será el que se entreviste 
con Valera. En su lugar irá el por
tavoz del grupo, Adrián Jorquera, 
número 3 en la candidatura muni
cipal. La reunión se celebrará esta 
tarde, alas 17horas. 

El portavoz del Grupo Muni

cipal Socialista de Mazarrón, Gas
par Miras, asegura que «el PSOE 
apoyará al alcalde siempre que 
sus propuestas sean coherentes y 
puedan repercutir en el bienestar 
colectivo». Miras, que hizo estas 
declaraciones el pasado miércoles 
tras mantener una reunión con 
Domingo Valera, del Partido Inde
pendiente por Mazarrón CPIXR), 
matiza que «no se ha planteado 
ningiín pacto de gobierno ni nada 
por el estilo» y destaca que la 
actitud del edil fue «muy abierta 
y cordial».El portavoz de los 
socialistas señala que a pesar de 
que «no llegaron a tratarse temas 
concretos»,.el PSOE «se mostró 

» 

muy receptivo». Por su parte, 
Domingo Valera calificó este pri
mer contacto como «muy positi
vo para la gobernabilidad del 
municipio» y expresó su deseo 
de que los acuerdos sean alcan
zados, «por unanimidad». 

Asimismo, Valera destacó, al 
término de la reunión con los 
cuatro ediles sociales que duró 
tres horas, la necesidad de bus
car una fórmula de gobierno 
«que permita lograr la estabilidad 
durante los próximos cuatro 
años». El alcalde, que gobierna 
en minoría, también se entrevis
tará con el única edil de lU, 
Miguel Suva. Domingo Valera. 

LA VERDAD 

Cehegín 

Uamamiento 
municipal a los 
vecinos para que 
ahorren agua 
CALAÑÉS • CEHEGÍN 
El alcalde de Cehegín, Pedro 
Aballan Soriano, ha hecho un 
llamamiento a la población en 
forma de bando para que se 
modere el gasto del agua pota
ble. La Mancomimidad de los 
Canales del TaibiUa, que abas
tece a esta localidad, viene 
advirtiendo de la falta de llu
vias en los últimos meses, lo 
que podría suponer restric
ciones. Abellán pide la cola
boración de los ciudadanos 
para que reduzcan el consumo 
y que empleen todos los 
medios (por ejemplo, evitar el 
llenado de las piscinas) para 
poder mantener el servicio en 
los meses de verano. 

M La Unión 

El concejal pide 
ayuda para el 
festival del Cante 
de las Minas 
EFE • LA UNION 
El concejal de Cultura del 
Ayuntamiento de La Unión, 
José Joaquín Hernández, 
pidió ayer ayuda a las insti
tuciones murcianas para el 
festival nacional del Cante de 
las Minas. «La Unión y su fes
tival reivindican una consi
deración y un tratamiento 
especiales desde todos los 
estamentos oficiales y priva
dos. Porque este municipio, a 
través de su festival y tras 39 
años ininterrumpidos de 
enormes esfuerzos, se ha 
consolidado como la cita fla
menca anual más importante 
del mundo», indicó el edil. 

«Es fundamental para 
nosotros -añade el conce
jal- seguir contando con el 
apoyo de todas nuestras ins
tituciones autonómicas». 

M Tota na 

La Policía Local 
se trasladará a 
la Casa de las 
Contribuciones 
EVA PERAITA • TOTANA 
La Policía Local de Totana, la 
oficina municipal de turismo y 
el área de Urbanismo se ins
talarán en la Casa de las Con
tribuciones tras su rehabilita
ción. Las obras estarán aca
badas en septiembre, según 
indicó ayer el alcalde Alfonso 
Martínez Baños después de 
visitar el edificio. Arreglar el 
inmueble ha costado 37 millo
nes de pesetas, y la mitad de 
esta cantidad ha sido sufraga
da por la Comunidad y el con
sistorio gracias a im conveni.o. 
La Casa de las Contribuciones 
es ima construcción de prin
cipios del siglo XX de estüo 
historicista ecléctico. 


